

## **Beschluss der Teilpersonalversammlung der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im Bereich des Staatlichen Schulamts Offenburg am 13. Juli 2017**

### **Weiterqualifizierungsmöglichkeiten für Pädagogische Assistentinnen und Assistenten.**

Der Örtliche Personalrat am SSA Schulamt Offenburg möge sich dafür einsetzen, dass Pädagogische Assistentinnen und Assistenten Angebote zur Weiterqualifizierung bekommen, z.B. im Bereich der Sprachförderung, Sonderpädagogik oder Schulsozialarbeit, verbunden mit einer Lehrbefähigung in diesem Bereich. Dabei sollten die bisherigen Ausbildungen und die langjährige Berufserfahrung als Pädagogische Assistentinnen anerkannt werden. Dass dadurch eine Höhergruppierung stattfinden muss, versteht sich von selbst.

#### **Begründung:**

Viele Pädagogischen Assistenten/innen im Land fühlen sich wenig wertgeschätzt, wenn es von Seiten der Regierung heißt, der "Markt sei leergefegt" und man könne der enormen Belastung der Kollegen keine Abhilfe schaffen.

Wer hat an die Möglichkeit der Weiterqualifizierung und damit die wertvolle, erweiterte Einsatzmöglichkeit der Pädagogischen Assistenten gedacht?! Wir werden gar nicht als Option beachtet oder betrachtet! Dabei bringen wir viele der benötigten Ressourcen schon mit: unsere jahrelange Erfahrung in der Arbeit mit Schülern, Empathie, Souveränität und wertvolle andere Fähigkeiten je nach früherem Beruf.

Viele von uns zeigen ein überdurchschnittliches Engagement, trotz der schlechten Bezahlung. Auch das macht uns so wertvoll.

Und nicht zuletzt um dem Personalnotstand entgegenzutreten, wären diese Weiterqualifizierungsmöglichkeiten wichtig und notwendig